唐津市立鬼塚中学校 学校だより

学校教育目標

感動 感謝 思いやり

~支え合う生徒支え合う先生支え合う学校づくり~令和2年7月31日発行NO.6文責校長中村数寛

コロナ禍の1学期が終わりました。







新型コロナウィルス感染拡大防止のため厳しい学校運営が余儀なくされた1学期が終わりました。生徒の皆さんにとっても不安な思いの中で過ごす日々が多かったのではないかと思います。しかし、状況を的確に判断し学校での感染予防対策のため制限された環境の中、粛々と学校生活を送ってくれたことに感謝をします。保護者の皆様にもご理解とご協力をいただきお礼を申し上げます。まだまだ、予断を許さない状況が続いています。基本的な生活様式として①身体的距離の確保、②マスクの着用(咳エチケットの徹底)、③手洗い・手指消毒、④「3密」の回避、⑤日々の検温と健康チェックの実践を心がけ感染予防に努めて下さい。「感染しない」・「感染させない」の心構えと身構えが大切です。

今年は、短い夏休みになりますが、私からは、夏休みを迎えるにあたって3つのお願いをします。

- 1つ目は「自分の命は自分で守る」(水の事故・交通事故に遭わないように。新型コロナウィルス感染予防を心がけた生活様式の実践。危険を察知し回避する行動を)
- 2つ目は「誘惑に負けない」(夏は開放的になり、望ましくない誘惑があります。はっきりと断る勇気を) 3つ目は「規則正しい生活を」(夏休みの自由と規制の間で自分の弱さを克服して下さい) 無事故で楽しく充実した日々が過ごせるよう、これまで以上に見守りと励ましをお願いします。

学習の進捗状況と評価について







2・3年生は3月の臨時休校で未履修になっていた学習内容を全教科で解消することができました。 ただし、美術科で未履修となっている「和菓子を作ろう(樹脂粘土)」、家庭科で未履修となっている 「生鮮食品と加工食品」・「食品の選択と購入」・「これからの食生活」については、単元の配列を組 み替えて2学期に実施をします。また、技能教科(音楽・保健体育・技術・家庭・美術)においては、 1学期は 授業時数が少なかったため期末テストを実施しませんでした。そのため通知表の評価は2学 期からになります。ただ、3年生の美術に関しましては授業内でテストを実施し評価をしています。中 学校の各教科の評価は、各教科における評価基準に照らし、『絶対評価』で観点別に評価を行い、それ をもとにして5段階の評定をつけています。『絶対評価』とは学習の目標に対して生徒がどこまで到達 したかを見るものです。保護者の皆様には、「通知表の見方について」という資料を配布しております。 各個人の通知表ファイルの中にとじ込みをしておりますので通知表を見るときの参考にして下さい。

スクールカウンセラー児玉先生によるこころの授業

7月は、本校スクールカウンセラーの児玉眞也先生によるこころの授業を 1・2年生の全学級で実施をしていただきました。1年生では、グループエ ンカウンター(ホンネを表現し合い、それを互いに認め合う体験のこと)を 活用し、「自分を知ろう!友達を知ろう!」をめあてに、「ちょっとでも好 き」の6テーマについて個人で考え、グループで情報を共有することで自分 に気づき友達の考えを知ることができました。学習のルールとして「人の発 言を遮らない」・「人をからかわない」・「人にダメ出しをしない」を最初 に確認して学習が進められました。また、2年生では、ストレスとうまくつ きあう方法「ストレスマネジメント」について学びを深めました。「ストレ ス」は私たちにふりかかってくるさまざまな刺激である「ストレッサー」と ストレッサーに対してしめすさまざま反応である「ストレス反応」の2つに 分けて考えられます。ストレスを感じた時の「ストレスコーピング(意図的 な発散(対処)」について学びました。児玉先生には、隔週月曜日にご来校 いただき、カウンセリングを実施していただいております。生徒はもちろん ですが、保護者の皆様も希望をされれば対応していただけます。田久保指導 教諭及び加茂養護教諭が窓口となっていますので気軽にお問い合わせ下さい。



【1年生での授業風景】



【2年生での授業風景】

唐津地区夏季総合体育大会

7月18日(土)、19日(日)、25日(土)、26日(日)の4日間に渡り、唐津地区夏季総合体育大会が開催されました。新型コロナウィルス感染症や熱中症対策を講じての制限を加えた大会になりましたが、会場に入れなかった生徒の皆さんや保護者の皆様には、ご理解とご協力のもと応援をいただき無事に



大会を終えることができました。心より感謝申し上げます。生徒の皆さんがこれまで取り組んできた部活動の成果を発揮する集大成の場となり、困難な状況下での大会を経験することで仲間とともに頑張ることの大切さや喜びを改めて感じ、一回り大きく成長をしてくれたのではないかと思います。「ピンチのあとにチャンスあり」・「チャンスのあとにピンチあり」心構えとして胸に刻みたい教訓です。惜しくも入賞を逃した部活動においても、それぞれの競技でベストを尽くしチャレンジした生徒の皆さんに心から賞賛の拍手を贈ります。大会結果は以下のとおりです。入賞おめでとうございます。



男子バスケットボール部

優勝

女子ソフトボール部

優勝

女子バスケットボール部準優勝

男子ソフトテニス部(男子個人)第3位【草場恭太さん(2年)・中村蒼紫さん(3年)ペア】



いじめ・体罰アンケートご協力ありがとうございました

いじめ・体罰アンケートへのご協力ありがとうございました。管理職(校長・教頭)で確認をさせていただきました。気になる回答につきましては、教職員と情報を共有し対応をしています。

- 1 生徒の学校生活アンケートについて
 - ・いじめアンケート「今もされている」3件、「されたことはあるが、今はされていない」1件、「知っている」3件という回答でした。
 - 体罰については「自分以外の生徒が受けているのを見たことがある」が1件でした。
- 2 保護者アンケート
 - ・いじめアンケート、「自分の子供がいじめを受けている」2件、「学校や地域で見たり聞いたり したことがある」4件、という回答でした。
 - 体罰については、「ない」という回答でした。

※学校に対しての意見は、部活動やクラスでの人間関係に関すること、夏の暑い時期の体操服登校を希望する意見、制服の着こなしに関すること、保健室の利用について等がありました。保護者の皆さんとも情報を共有し対応していきますので、気になることは小さな事でも、ぜひ学校にご相談下さい。なお、1学期に「いじめ」であると学校が覚知・認知した件数は9件ありました。保護者の方にもご理解とご協力をいただき、現在も継続的な見守りと指導を継続しているところです。「いじめ」については、平成25年度から「いじめ防止対策推進法」の施行に伴い、以下のとおり定義されています。

「いじめ」とは、「児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校に在籍している等当該児童生徒と一定の人的関係のある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものも含む)であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているもの」とする。なお、起こった場所は学校の内外を問わない。

学校行事の変更等について現段階での状況をお知らせします

新型コロナウィルス感染拡大防止のため学校行事の変更や制限、中止を余儀なくされています。1 学期も変更をしながらの学校運営となりましたが、今後の行事につきましても感染状況を確認しなが ら慎重に進めていくことになります。ご迷惑をおかけしますがご理解とご協力よろしくお願いします。

- ①9月6日(日) 開催予定の体育大会は、午前中の開催になります。(市内中学校校長会での統一見解)
- 29月下旬に変更をしていた2年生の職場体験学習は中止とし、職業講話等を実施します。
- ③9月下旬に変更していた3年生の修学旅行は、3年生保護者様のご意見を参考にしながら実施の方向で検討しています。(感染予防対策を講じながら旅行業者と調整をしながら検討しています。)
- ④10月1日予定の1・2年生の校外学習については、内容等を含め検討中です。
- ⑤11月1日予定の文化発表会については、内容等を含め検討中です
- ⑥11 月実施予定の3 年生での唐津市中学校子育てサロンは中止になりました。

《8月の行事予定》

- ※8月13日(木)・14日(金)は、学校閉庁日になります。
- ※8月25日~8月26日 SAGA テスト(3年) ★9月6日(日)第74回体育大会

第2学期始業式は、8月24日(月)になります。生徒の皆さん元気に登校しましょう!